

## Le Loup et le Berger

Un jour d'hiver, en un petit coin de verdure,  
Par un temps frais et un vent d'une extrême froidure,  
Un Loup bien peu avenant,  
Avec un appétit dévorant  
S'aventura dans une bergerie,  
Avec l'intention d'y goûter et d'y passer la nuit.  
Sire Loup s'attendait à un grand abri peuplé,  
Il fut déçu de voir une vieillerie désertée.  
Il décida alors d'aller voir le maître  
De ce lamentable cheptel. C'était un être  
Ni vieux, ni jeune, ni joyeux, ni malheureux,  
C'était un homme de la cambrousse  
Solitaire et grandement miséreux.  
Le Loup l'amadoua avec une voix douce  
« Auriez-vous l'amabilité de me nourrir ?  
Je suis un pauvre loup très affamé ».  
Le pauvre berger qui avait eu une rude année,  
Le sustenta pourtant, sans même le honnir.  
Il partagea le peu qu'il possédait de vivres  
Malgré sa peine, ses malheurs et sa misère.  
Il n'avait pas encore passé l'hiver,  
Et maintenant à deux, il faudrait survivre.  
Mais sans réfléchir, il lui offrit son hospitalité  
Ainsi que son immense générosité.  
Sire Loup devant le grand cœur du berger,  
Décida de définitivement changer.  
Plus de moutons, il le lui promit,  
Il n'attaquerait plus sa bergerie.

Ce sont bien souvent les gens qui en ont le moins  
Qui ne laissent personne dans le besoin.  
Et pour aider son prochain, de rancune, il ne faut point.